

EL ABORTO

"El aborto nunca es una solución. Debemos escuchar, acompañar y comprender desde nuestro lugar a fin de salvar vidas: Respetar al ser humano más pequeño indefenso, adoptar medidas que pueden preservar su vida, permitir su nacimiento y luego ser creativos en la búsqueda de caminos que lo lleven en su pleno desarrollo".

-Papa Francisco.

A todas esas respetables y gentiles personas que me escuchan, hoy quiero aprovechar para poderles compartir mis pensamientos, acerca de este tema tan delicado y reflexivo que se va viendo día con día. Es por eso que yo lo considero que concierne a la mayoría de personas ya que sobretodo y principalmente es un acto muy cruel y criminal, ya que de hecho creo que hasta ahorita ningún país lo tiene autorizado.

El aborto es un acto muy cobarde e inhumano, porque es la interrupción de un embarazo como muchos de nosotros lo hemos de saber per sin embargo esas personas que hacen este crimen no piensan ni tantito que dentro de ellas hay un ser. Un ser el cual ya tiene vida, pero ahí solamente piensan en ellas egoístamente; ¿por el que harán con un hijo?, ¿que les dirá su pareja? o simplemente la pareja las deja solas a que solucionen ellas solas ese problema y es ahí cuando toman esa decisión tan fácilmente. Este caso ha sido un serio problema que es algo que no ha pasado, ni pasará de moda, ha existido en todas las épocas. Alguna vez nos hemos puesto a pensar... ¿Cómo es que una mujer tenga la capacidad para quitarle la vida de un ser que pronto se convertiría en su hijo?

Por eso se me hace algo tan increíble que siendo mujeres, ya que somos un poco más sensibles no se toquen el corazón y sientan feo que se están desasiendo de alguien que les podría marcar su vida. Porque no solamente es abortar y ya, que fácil no? si no que también ellas mismas pueden llegar a dañarse psicológicamente por ese trauma y remordimiento que llevarán durante el resto de su vida, también pueden dañarse su salud porque algunas de ellas también corren el peligro de ponerse mal y morir.

Ya que no está legalizado el aborto, muchas personas lo hacen clandestinamente y esto trae una gran serie de consecuencias, porque no tienen a alguien quien les exija limpieza, buena higiene en los consultorios, tener las herramientas necesarias y adecuadas para llevar a cabo el aborto. Hay personas que con tal de ganar dinero a costa de lo que sea hacen estas actividades, creyendo que son cosas sencillas y pues por la facilidad y rapidez de la madre toma la decisión de abortar, cuando en verdad su vida está en manos de alguien inseguro y sin moral de hacerlo. Desde mi manera de pensar y mi moral, estoy

en contra del aborto, porque quien les da ese derecho de quitarle la vida a un pequeño e indefenso bebé, siendo que desde el vientre de la madre ya tiene y presenta signos vitales. El vivir, todo ser humano tiene ese derecho es un don y hasta privilegio que Dios nos da, y es algo que se debe de valorar muchísimo.

Pero... ¿por qué no evitar este tipo de situaciones tan crueles? ¿Porqué no reflexionar antes de tomar una decisión tan loca y apresurada? ¿Porqué si no quieren tener un embarazo no deseado, no cuidarse al momento de tener relaciones sexuales?. La verdad es muy triste ver que mujeres y más las jóvenes de hoy en día tomen esa absurda decisión, es muy pero muy decepcionante saber que una madre mate a su propio hijo, sangre de su sangre.

Concluyendo con todo este tema tan impactante que el aborto no hay que tomarlo como una solución rápida de ese problema del embarazo no deseado, porque esas personas en realidad son personas imprudentes e irresponsables. Es ahí cuando se debe de tomar consciencia antes de actuar en cualquier momento y también hacerse cargo de su responsabilidad. Antes de darle final a este discurso, me gustaría que tomemos consciencia que pudimos haber sido víctimas de un aborto pero sin embargo nuestros padres se hicieron responsables de sus actos, y decidieron darnos la oportunidad de vivir, que aunque algunos con dificultades de salud, económicas o de cualquier otra razón, pero aun así no se dieron por vencidos, y eso la verdad es muy valioso. Que a pesar de eso quisieron tenernos y darnos lo mejor que pudieron, que aunque conllevaron mucho sacrificio y sufrimiento, nos quisieron y nos aceptaron en este mundo.

Así que tomemos consciencia de que fuimos afortunados de poder nacer, ya que otros no reciben esa gran oportunidad, y bueno yo me despido y agradezco plenamente su atención.

¿Y TU... SERIAS UNA VÍCTIMA MÁS DEL ABORTO?